
Protokoll:

Der Ausschuss erkundigt sich danach, ob es baurechtlich zulässig ist, auf der vorgesehenen Fläche

Spielpunkte zu errichten. Die Verwaltung teilt mit, dass dies vom Baudezernat im Vorfeld geprüft und

bestätigt wurde.

Die Ausschussmitglieder weisen darauf hin, dass im Hinblick auf die noch in Planung befindlichen

Neubaugebiete ein zusätzlicher Bedarf an Spielfläche in Rübenach entstehen wird.


